



Profesor: Jorge Sebastian Dominguez

Alumna: Griscelda Jaqueline Orantes Sosa

Materia: Desarrollo Humano

Actividad: Tabla comparativa (humanismo y conductismo)

6 Cuatrimestre

Comitan De Dominguez, Chiapas

<p>Psicología humanista</p>	<p>Se basa en la creencia de la gente es buena por naturaleza este tipo de psicología sostiene que la moral, los valores éticos son las buenas intenciones de las fuerzas impulsoras de la conducta</p>	<p>El desarrollo de la psicología humanista surgió a finales de la década de 1950 como una tercera fuerza de la psicología en respuesta de las limitaciones que se consideraban poseían las escuelas del conductismo y psicoanálisis.</p>	<p>El conductismo a menudo era criticado por no tener en cuenta la influencia de la conciencia humana y la personalidad a demás de ser demasiado determinista mecaniza y depender excesivamente de los estudios con animales, el psicoanálisis por su lado era rechazado por su fuerte énfasis en las fuerzas del inconsciente e instintivas y por ser determinista.</p>
<p>Condicionamiento clásico</p>	<p>Entre las escuelas de pensamiento propias de la psicología, el conductismo tiene el aprendizaje como ámbito preponderante de las propias investigaciones como fundamento de las propias investigaciones y como fundamento de las propias teorizaciones.</p>	<p>Desde el momento de la concepción de los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante toda una vida, donde una célula única se convierte en una persona que vive respira y camina.</p>	<p>En el campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas donde los científicos del desarrollo.</p>
<p>Desarrollo humano en México</p>	<p>Desde su origen el desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas.</p>	<p>Se eligen alternativas de la vida que se consideran valiosas.</p>	<p>Donde se accede a conocimientos individual y socialmente.</p>

Humanismo	Es el sentido amplio, que significa valorar el ser humano y la condición humano en este sentido está relacionado con la generosidad la compasión y la preocupación por la valoración de atributos y las relaciones humanas.	Es si es una corriente filosófica y cultural que integra las virtudes humanas que promueve el conocimiento, defiende la igualdad y se preocupa por la relación que existe entre el ser humano y el mundo.	La importancia del humanismo, el cual busca potenciar los valores humanos, valores que no parten de la realidad externa si no la razón misma generada por un espíritu que busca reivindicarse en una sociedad agobiada por el materialismo y antivalores.
Conductismo	Es una corriente de la psicología que estudia la conducta o comportamiento observable de personas y animales a través de procedimientos objetivos experimentales que también se conoce como conductismo.	Es una filosofía de la ciencia del comportamiento (análisis del comportamiento) antes Que cualquier hallazgo empírico la postura conductista que dicta los cánones acerca de que tipo de preguntas psicológicas son válidas y que métodos que son aceptables en la búsqueda de respuestas.	El conductismo se basa en el empleo de procedimientos estrictamente experimentales para estudiar el comportamiento observable, es decir la conducta, teniendo en cuenta como variables el conjunto de estímulos y respuestas que conforman.
El conductismo	Es considerado como el estudio de experiencias internas o sentimientos a través de métodos mecanizados dando lugar a desarrollar procesos repetitivos.	Humanismo es un concepto polisémico que se aplica tanto el estudio de las letras humanas, donde los estudios clásicos y filología grecorromana,	Como una genérica doctrina o actitud vital que concibe de forma integrada los valores humanos.